



Zeit: 10.03.2014  
Einsatzart: Wohnungsbrand  
Einsatzort: König Heinrich Platz  
Objekt: Wohnung  
Eingesetzte Fahrzeuge: TSF-W , TLF16/24 , LF 16-TS  
Eigene Kräfte : 25  
Unterstützung: Polizei 2 Personen, DRK 2 Personen  
Einsatzdauer: ca 2 Std.

#### Der Einsatz:

##### Zimmerbrand in Pöhlde

Am späten Montagnachmittag wurde die Pöhlder Feuerwehr zu einem Brand am König Heinrich Platz gerufen. Ein aufmerksamer Nachbar hatte im Nebengebäude starken Rauch und Brandgeruch gemeldet. Die FF Pöhlde war schnell mit 25 Kameraden und 3 Fahrzeugen vor Ort. Das Feuer, welches wahrscheinlich durch ein defektes Küchengerät entstand, konnte schnell gelöscht werden. Der Bewohner des Hauses, der zurzeit nicht zu Hause war und die umliegenden Nachbarn, können froh sein, dass das Feuer so früh entdeckt wurde und die Feuerwehr so schnell vor Ort war. Denn im engbebauten König Heinrich Platz hätte es schnell zur Katastrophe kommen können. Neben der Feuerwehr waren das DRK und die Polizei vor Ort.

